



Nombre del alumno: María José López Guillén

Nombre del profesor: Hortensia Flores Guillén

Nombre del trabajo: Super nota

Materia: Procesos culturales

Grado: Sexto Cuatrimestre

Grupo: "A"

PASIÓN POR EDUCAR

Comitán de Domínguez Chiapas a 27 de julio del 2025

LEYES ANTI-MIGRATORIAS

SE REFIERE:

Leyes o políticas que se perciben como restrictivas o perjudiciales para los inmigrantes, a menudo con el objetivo de limitar su entrada, permanencia o derechos en un país.



ESTAS LEYES:

Pueden tener diversas formas, como restricciones fronterizas, requisitos de documentación más estrictos, o medidas que dificultan la integración social y económica de los inmigrantes.

REQUISITOS DE DOCUMENTACION:

Leyes que exigen a los inmigrantes presentar documentos específicos o pasar por procesos burocráticos complejos para obtener permisos de trabajo o residencia.



MEDIDAS DE CONTROL MIGRATORIO:

Estas pueden incluir la implementación de sistemas de vigilancia, el aumento de las deportaciones, o la creación de bases de datos con información sobre inmigrantes.



VIOLACIONES A LOS DERECHOS HUMANOS:

Algunas leyes pueden violar los derechos fundamentales de los inmigrantes, como el derecho a la libertad, a la seguridad o a la no discriminación.

